



CLUB D'ORIENTATION. LES LORIENTAIS EN CORRÈZE

Le Club d'orientation a effectué un déplacement en Corrèze, le week-end dernier, pour la Nationale Sud-Ouest. Samedi, Christian Anglade finit 7^e sur son circuit. Le lendemain, dimanche, à Masseret, les Lorientais se sont joints aux 600 orienteurs venus de toute la France pour disputer la Nationale. Sous une pluie fine et continue, Christian et Françoise Anglade terminent premiers en H40C et en D40C, Gwendal Poedras finit à la seconde place du H21C.

De retour en Bretagne, ils vont maintenant s'attacher à la préparation du championnat de Bretagne de Moyenne Distance qui aura lieu à Plouay, samedi 4 mai, et de la Nationale Nord Ouest qui se déroulera en forêt de Carnoët à Quimperlé, dimanche 5 mai.